## Ausschreibung: Erste Grabungskampagne in Carissa Aurelia, Spanien — TeilnehmerInnen gesucht —





Im Rahmen eines internationalen Kooperationsprojekts (Köln, Sevilla, Groningen, Kiel) findet voraussichtlich im Zeitraum vom **15.9.** – **13.10.2024** eine erste Grabungskampagne in der ibero-römischen Höhensiedlung von Carissa Aurelia statt. Die bis heute praktisch unerforschte Stadt befindet sich im südlichen Andalusien im Tal des Guadalete, ca. 60 km östlich von Cadiz. Im Rahmen des von der Fritz Thyssen Stiftung geförderten Projekts sollen in den kommenden Jahren die Stadt und ihr Umland mittels eines multi-disziplinären Ansatzes untersucht werden.

Reisekosten, Unterbringung und Verpflegung vor Ort werden von Projektseite gestellt. Voraussichtlich wird eine Unterkunft im nahe gelegenen Ort Bornos als Unterbringung dienen. An arbeitsfreien Tagen sind Exkursionen geplant, u.a. nach Cadiz und Sevilla.

Für die Teilnahme am Projekt sind eine gute körperliche Verfassung und Hitzeresistenz unbedingt erforderlich, ferner die Bereitschaft in einem internationalen Team mitzuwirken. Grabungs-Vorkenntnisse sind wünschenswert, aber keine Voraussetzung. Es können nur Bewerbungen für die ganze vierwöchige Laufzeit berücksichtigt werden.

Ein Einblick in die bisherige Arbeit des Kölner Archäologischen Instituts in Carissa Aurelia findet sich unter folgendem Link:

https://archaeologie.phil-fak.uni-koeln.de/forschung/aktuelle-forschungen/detail-fa/carissa-aurelia-andalusien-erste-prospektionskampagne

Bei Interesse an der Teilnahme senden Sie bitte ein kurzes Bewerbungsschreiben (inkl. Motivation und Kurzlebenslauf mit Angabe der Semesterzahl und bisheriger Praktika) per E-Mail an:

Christine Avenarius (cavenar2@uni-koeln.de)

Bewerbungen werden bis einschließlich 25.06.24 entgegengenommen.



